



Le programme cherche à couvrir les besoins alimentaires des enfants : du gruau amélioré en vitamines et en minéraux pour renforcer le système immunitaire, la croissance et le développement du cerveau, est proposé aux enfants, auxquels sont aussi distribuées des vitamines.

Suivant Irina Grabbs, il est prévu d'ouvrir prochainement à plusieurs endroits des centres pédiatriques de rééducation de santé ; il s'agit aussi bien de rouvrir des centres fermés pendant la pandémie, que d'en créer de nouveau. « Nous enseignons aussi aux enfants les vérités spirituelles. Nous leur donnons de la nourriture naturelle pour leur santé physique, sans oublier pour autant la nourriture spirituelle », rapporte-t-elle.

Suivant la chaîne telegram de l'Exarchat patriarcal d'Asie du Sud-Est, des programmes semblables ont été mis en place dans différentes parties des Philippines ; en juillet plusieurs nouveaux projets seront mis en route. Sur l'île de Luçon, les bénévoles nourrissent les enfants de familles très pauvres de localités comme Camarines-Sur, Calauar-Quezon, Nagcarlan-Laguna, Taytay-Rizal, Quezon-City, Pasay-City, Sinaloan-Laguna, Pakil-Laguna.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/89404/>